

Schluss mit den Corona-Maßnahmen? Die Mehrheit der Menschen in Deutschland ist laut einer repräsentativen Umfrage von YouGov gegen eine Beendigung der Corona-Maßnahmen. Der *Stern* berichtet.

<https://www.stern.de/politik/deutschland/corona-massnahmen-beenden-die-mehrheit-der-bevoelkerung-ist-dagegen-33050698.html>

Die Angstpropaganda wirkt

Kommentar der Anwälte für Aufklärung: „Die Angstpropaganda in den Mainstreammedien wirkt. Egal, ob Masken wirksam sind oder nicht, egal ob sie helfen oder schaden, die Wahrheit interessiert nicht. Und die Bevölkerung gewöhnt sich langsam ans blinde Gehorchen. So ist es wohl beabsichtigt.“
https://t.me/Anwaelte_fuer_Aufklaerung/4213

Gefälschte Umfrageergebnisse?

Wer wird aber den Umfrageergebnissen trauen? Schließlich ist der Auftraggeber die DPA (Deutsche Presseagentur)? Die Agentur dient Facebook als „Faktenchecker“ und zensiert Beiträge, die nicht im Einklang mit der Regierungspolitik sind.

[18. Januar 2022 – „Faktenchecker“ der dpa zensieren Video von Dr. Wolfgang Wodarg und sanktionieren die Veröffentlichung](#)



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE
DER SEIDENSTRASSE**

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
FRIEDRICH VEBEL VERLAG
TICHYSREINBLICK

Storchmann Medien